
German DX Foundation (GDXF) 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 
 

am 29.06.2024 (HAM-Radio Friedrichshafen – Halle A2 – Raum1) 
  
 
 
Beginn: 11:30 Uhr    
Ende:    13:00 Uhr  
  
Anwesend waren:  39 Teilnehmer nach Teilnehmerliste, 37 stimmberechtigt.   
  
 
 
TOP 1   Begrüßung der Mitglieder  
 
Die Eröffnung und Begrüßung der Anwesenden erfolgte durch den Präsidenten Philipp, 
DK6SP. Grundlagen der MGV sind die Einladung und die PowerPoint-Präsentation der MGV. 
  
 
TOP 2   Konstituierung, Protokoll  
 
a)  Zum Führen des Protokolls hatte sich Rolf, DL7VEE, bereit erklärt und wurde von den  

anwesenden Mitgliedern einstimmig angenommen.  
  
b)  Als Sitzungsleiter wurde Markus, DL1AN, vorgeschlagen, dies wurde ebenfalls 

einstimmig angenommen.  
  
c)  Die vorliegende Tagesordnung wurde einstimmig von den anwesenden Mitgliedern 

angenommen.  
 
d) Alle MGV-Teilnehmer stellten sich kurz vor. 
  
  
TOP 3   Berichte des Vorstandes  
 
 
a) Philipp, DK6SP, bedankt sich bei den Mitgliedern der GDXF für seine Wahl als neuer 

Präsident der GDXF. Er erläuterte seinen Werdegang und weitere Funktionen sowie 
seine Aufgaben im Vorstand. Philipp bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern für 
die Teilnahme an der Versammlung. Weiteren Dank sprich er den Vorstandskollegen 
und dem AB für die gute interne Vorstandsarbeit aus.   
Für unsere verstorbenen namentlich genannten Mitglieder wurde eine 
Schweigeminute eingelegt. 

 
b) Bericht des Sekretärs und QSL-Service-Beauftragten Gary, DF2RG. Seine Aufgaben 

sind zu 20 % administrativ und zu 80 % betreffen sie den QSL-Service. Gary bedankt 
sich bei DL6DH für die Bereitstellung einer sehr hilfreichen QSL-Service-App.  
Leider werden zunehmend Zollgebühren für QSL-Pakete aus dem Nicht-EU-Gebiet 
zum Problem.  



Hinweis: Wenn man QSL-Karten über den GDXF-Service bestellt hat, sollte man 
keinesfalls noch QSLs zusätzlich über den QSL-Manager der DXP beantragen! 

 
c) Bericht des Mitgliederbeauftragten Stefan, DL6GV. Da Stefan verhindert war, wurden 

Zahlen und Statistiken von Philipp vorgestellt und auch bereits in den NL 
übernommen. 

 
d) Bericht des Schatzmeisters Markus, DL1AN 

Der insbesondere durch die Coronajahre angestaute hohe Kassenstand wurde 2023 
durch hohe Förderungen an Top-DXpedition um 25.596,05 € gesenkt. Der ausführliche 
Kassenbericht für 2023 wurde im NL Q1/2024 dargelegt. Das separate QSL-Konto 
wird ebenfalls von Markus verwaltet. Hier ergab sich 2023 ein Überhang von 
1.450,03 €. Markus empfiehlt unseren Mitgliedern, für Überweisungen möglichst SEPA 
vor PayPal (dann bitte an „Freund“) zu nutzen. Den Bezug bitte nicht vergessen! 

 
e) Der Bericht des Direktors AB Jan, DL7JAN, wurde von Philipp vorgelesen. Jan 

überprüft alle einkommenden Anträge und bereitet sie für das AB auf. Zudem verwaltet 
er die Flaggen. 

 
f) Rolf, DL7VEE, als Direktor DXCC ist für die Förderungskriterien auf Unterstützung 

zuständig. Wesentlich ist die jährliche Most-Wanted-DXC-Liste von DARC/GDXF mit 
einem Mindestranking von Platz 125 in einem Mode. Alle drei Hauptmodi CW-Phone-
Digital sollten weitgehend gleichmäßig genutzt werden. Rolf ruft alle unsere Mitglieder 
zur Teilnahme an der am Jahresende stattfindenden Länderstand- und MWDXCC-
Wertung auf. Dabei ist es egal, ob man nur eine Betriebsart oder nur wenige Bänder 
benutzt; bei Verwendung einer CFD-Datei (leicht aus einer Logbuch-Adif-Datei zu 
erzeugen) werden die Werte elektronisch sicher eingebracht und perfekt ausgewertet. 
Daneben ist die Zusammenfassung des quartalsmäßigen Newsletters noch eine 
wichtige Aufgabe. 

 
g) Auch die Vertretung von Daniel, DL5YWM, als Direktor IOTA, wurde von Philipp 

wahrgenommen. Daniel bearbeitet Anträge von reinen IOTA-Expeditionen  
und kommuniziert dies. Er kümmert sich um die aktuelle IOTA-Ranking-Liste.   

 
 
TOP 4   Kassenprüfung, Entlastung  
  
a) Bericht der Kassenprüfer  

Die Kassenprüfer DF2IC und DK8UI haben keine Beanstandungen. Der Vorstand wird 
entlastet.  

  
 
TOP 5   Neuwahl der Kassenprüfer  
  
a) Anne, DK8UI, und Gregor, DF2IC, haben sich bereit erklärt, wieder für das Amt der 

Kassenprüfer zu kandidieren. Da es keine weiteren Kandidaten gibt, wurden DK8UI 
und DF2IC einstimmig als Kassenprüfer wiedergewählt.  

 
 
TOP 6   Anträge von Mitgliedern  
  
Es wurden keine Anträge von Mitgliedern gestellt.  



 
  
TOP 7   Festsetzung des Jahresbeitrages für 2024  
  
Hierzu gab es keine Wortmeldungen. Der Vorschlag des Vorstandes, den Jahresbeitrag bei 
30 € zu belassen, wurde einstimmig angenommen. Für Klubstationen, weitere 
Familienmitglieder, Studenten etc. gilt ein ermäßigter Satz von 15 €/Jahr. 
 
 
TOP 8   Verschiedenes, Schlusswort des Präsidenten 
 
Es gibt ein neues Angebot für GDXF-Polo-Shirts von SQ1K. Diese sind in den Größen S – 
3XL mit gesticktem GDXF-Logo sowie Vorname und Rufzeichen einschließlich Versand für 
25 € beim Vorstand bis 10.7.24 bestellbar. Ohne Name und Rufzeichen nur mit gelbem 
GDXF-Logo für 20 €. 
 
Gary empfiehlt, alle GDXF-Mitglieder sollten sich mit ihrer E-Mail beim GDXF-Reflektor 
anmelden. 
 
Markus bedankt sich bei DF3CB für die ausgezeichnete Betreuung unserer Homepage. 
 
Zu einigen Wortmeldungen aus den Reihen der MGV-Teilnehmer bezüglich FT8 wird der 
Vorstand in der nächsten VS diskutieren. Insbesondere ein FT8-Anteil von über 90 % bei 
Expeditionen ist nicht das Ziel.  
 
In den letzten 20 Minuten unseres Zeitlimits dokumentierte unser Präsident Philipp noch die 
sehr erfolgreiche Youngster-DXpedition 8R7X nach Guyana. Sollte so etwas gut ankommen, 
könnte es Bestandteil weiterer MGVs werden. 
 
 
 
Protokoll laut DL7VEE 3.7.24 


